

Supuesta militancia en el MAS

Oposición pide destituir a Fiscal General del Estado



FISCAL GENERAL DEL ESTADO ES CUESTIONADO POR LEGISLADORES DE LA OPOSICIÓN.

> El Tribunal Supremo Electoral de Bolivia (TSE) certificó que Juan Lanchipa no milita en organización política alguna

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El senador Óscar Ortiz, de la opositora Unidad Democrática (UD), pidió ayer al presidente nato de la Asamblea Legislativa y vicepresidente del Estado, Álvaro García Linera, destituir al Fiscal General del Estado, Juan Lanchipa Ponce, por tener militancia del partido gobernante, Movimiento al

Socialismo (MAS).

Según la denuncia, Lanchipa está registrado como militante del MAS con fecha de registro del 16 de septiembre de 2018, según la aplicación "Yo Participo" del Tribunal Supremo Electoral (TSE).

"Estoy presentando un requerimiento para que se proceda a la destitución del Fiscal General del Estado, Juan Lan-

chipa, puesto que se ha comprobado que él, según el nue-

vo Padrón, publicado por el Tribunal Electoral, se habría inscrito el 16 de septiembre de este año a las filas del MAS", expresó el legislador, en conferencia de prensa.

Dijo que esto, además, "implica que habría presentado un documento que no correspondía a la verdad, cuando entregó el certificado de no militancia para su elección de Fiscal General del Estado".

José Luis Tarquino, jefe de la Unidad de Comunicación de la Fiscalía, refutó que Lanchipa pertenezca a algún partido político y dijo que el registro exhibido es un supuesto.

Subrayó que el 22 de agosto, el Fiscal General recibió el certificado acreditativo de su no militancia, documento presentado posteriormente a la Asamblea Legislativa Plurinacional, como exigía la normativa aplicable para su postulación a ese cargo".

"Son errores del sistema que ellos (Tribunal Supremo Electoral) tienen, seguramente alguna otra persona 'x' ha suplantado una firma, así como el nombre, (...), pero lo que queda claro es que nuestra autoridad (Lanchipa) no es militante y no se ha inscrito en ningún partido político", dijo Tarquino a la agencia Erbol.



REMEDIOS LOZA, AYER DEJÓ DE EXISTIR. EN LA IMAGEN, DURANTE EL ÚLTIMO DISCURSO QUE DIO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PLURINACIONAL.

Primera mujer de pollera en el Legislativo

Murió Remedios Loza

> Altas autoridades y políticos le rindieron homenaje y reconocieron el valor de su lucha en contra de la discriminación y en favor de la democracia

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Remedios Loza, llamada "la Comadre Remedios", primera mujer de pollera que llegó al Legislativo boliviano (1997-2002) de la mano de Conciencia de Patria (Condepa) y por el desaparecido líder de ese partido, Carlos Palenque, ayer murió a los 69 años de edad, aquejada de cáncer, según informó su familia y confirmó una pu-

blicación en las redes sociales de Radio Televisión Popular (RTP), medio de comunicación al que perteneció por muchos años y que la popularizó.

En noviembre pasado, el pleno de la Cámara de Diputados la condecoró con la Orden Parlamentaria al Mérito Democrático "Marcelo Quiroga Santa Cruz", por su lucha en la profundización de la democracia de Bolivia.

En aquella oportunidad, Loza exhortó a los bolivianos a "cuidar la democracia". "Quiero recomendar, cuiden la democracia. La democracia es la única que nos puede dar el poder para defender nuestros derechos", sostuvo durante su última intervención pública.

También relató sus experiencias en el área de la Comunicación Social y como parlamentaria e hizo recordar una etapa histórica de la política boliviana, de cual fue una de sus principales protagonistas.

A dos días de Miss Universo

Tailandia se inundó de belleza

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

A dos días del principal certamen de belleza, "Miss Universo" en su 67 edición, Tailandia, que será sede, ayer se inundó de belleza.

La principal ceremonia se desarrollará mañana en Bangkok (Tailandia) y mostrará cambios sorprendentes e históricos que nunca antes se han visto. En esta gestión, el jurado estará integrado

por mujeres empresarias, de negocios y, por supuesto, exganadoras del concurso.

Este cambio se da producto de #MeToo, movimiento que inició en las redes sociales como

hashtag para denunciar la agresión sexual y acoso sexual. Entre las mujeres que conformarán el jurado está la exreina Bui Simon, ahora embajadora de Buena Voluntad de las Naciones Unidas.



LAS CANDIDATAS POSANDO EN TRAJE DE NOCHE DURANTE LA RONDA PRELIMINAR.



JOYCE PRADO, REPRESENTANTE DE BOLIVIA.

Maniobras militares rusas

Presidente colombiano advierte sobre "provocación de Maduro"

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

El presidente de Colombia, Iván Duque, mostró su «preocupación» por las maniobras militares en Venezuela con participación de bombarderos rusos capaces de llevar armas nucleares y aseguró que el continente americano «debe estar alerta» ante lo que consideró una «provocación» y «un acto inamis-

tos» no solo con su país, sino con toda la región.

En este sentido, recordó la existencia de un «tratado de asistencia recíproca» por el que si se produce una agresión, «el resto de países deben proteger al país agredido», indicó en declaraciones a Noticias RCN.

«No podemos caer en el discurso belicista que quiere el dictador para perpetuarse en el poder», advirtió Duque, que abogó por el

«multilateralismo» y las «sanciones implacables» contra los dirigentes chavistas.

El pasado martes, la Asamblea Nacional de Venezuela acordó exigir la retirada inmediata de la flota de aviones de guerra rusos que llegó a Caracas el lunes, por violar la soberanía nacional y la constitución de la República Bolivariana, y denunciar el caso ante el Consejo de Seguridad de la ONU.



PRESIDENTE DE COLOMBIA, IVÁN DUQUE.

Médicos fijaron 48 horas de paro

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

El presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, ratificó para el lunes y martes próximos un paro movilizad de 48 horas en protesta a la falta de respuestas del Gobierno al sector para debatir la implementación del Seguro Único de Salud (SUS).

Larrea afirmó que hasta la fecha el Gobierno central no envió ni una convocatoria de diálogo al sector, pese a la espera que los galenos realizaron no se obtuvo respuesta alguna.

Informó que durante la huelga se atenderán a los pacientes en los servicios de emergencias.

Asimismo aseguro que la convocatoria a las medidas de protesta se extiende a todos los sindicatos médicos y profesionales en Salud y universitarios.

Ante esta realidad, a partir del lunes, ocho unidades del Complejo Hospitalario de Miraflores dejarán de realizar internaciones y cirugías, por las deudas impagas del Gobierno Central y del Municipio.

Los directores de esos servicios de salud, que son muy requeridos por la población, determinaron atender únicamente los casos de emergencia, debido a que se encuentran desabastecidos de insumos y medicamentos.



SITUACIÓN DE LOS HOSPITALES EN LA PAZ.